

## Das Mountainbike

Herr Salerno hat das Thema Mountainbike gewählt, weil es ihm sehr viel Spaß macht und er möchte seine Freude teilen.

Wir haben Herr Salerno gefragt was ein Mountainbike ist. Er sagte: „Ein Mountainbike ist ein Fahrrad, das über Berge fährt. Der Mountain ist ein Berg und ein Bike ist ein Fahrrad.“

„Wohin werden Sie überall fahren?“, fragten wir ihn. „Wir machen in Achern Fahrradübungen und dann fahren wir nach Kappelrodeck auf den Pumptrack.“, war seine Antwort.

Ansonsten werden sie noch Fahrradspiele und Challenges machen.



*Amir, Dominik, Jan*